

7 くすのき男声合唱団、平成27年度楠地区文化祭に出演しました！

くすのき男声合唱団は、10月31日（土）平成27年度楠地区文化祭の芸能発表部門に出演しました。団結成3年目、2回目の出演となります。6月6日（土）にはホテルの郷コンサートにも出演させていただきました。出来て間もない合唱団にもかかわらず、ズーズーしく出させていただけいております。おかげさまで次から次へと目標が出来て、練習の励みとなっております。この二つの演奏状況をご覧ください。

次の出演予定としては、11月22日（日）の四日市市の合唱祭、そして12月20日（日）の「わいわいクリスマスフェスタ」となっております。



10月31日（土）楠地区文化祭芸能部門午後の部に出演。さあ、これから成果の発表だ！緊張の一時・・・でも指導者の笑顔にホッ



「さびしいカシの木」から演奏開始。この曲は練習回数も多かったので、落ち着いて歌うことができました。「浜辺の歌」「銀色の道」「酒と泪と男と女」とつづきます。



締めくくりの歌は、「あの素晴らしい愛をもう一度」です。森先生指揮、池田先生ピアノで会場の皆さんと一緒に歌いあげました。



くすのき男声合唱団では、文化祭の前に6月6日（土）夕方のホテルの郷コンサートに出演しましたので、その演奏状況を報告します。



締めくくりの曲「あの素晴らしい愛をもう一度」、そして最後の曲「見上げてごらん夜の星を」は女声合唱団「コーラスいずみ」と観客の皆さんと一緒に歌いました。